



## Médaille 2025

### **Danielle FAYE**

---

Chère Danielle, vous ne la vouliez pas cette médaille.

Elle est pourtant à distinguer des décorations militaires décernées à votre père – vous qui répugnez les armes.

La médaille de la Ville quant à elle salue le combat que vous menez depuis près de 20 ans au Secours Populaire pour que l'entraide et la solidarité triomphent.

Si je me suis permis d'insister pour vous la remettre, c'est précisément parce que cette modestie rend votre engagement encore plus admirable.

Plus qu'une simple inclination, cet engagement envers les autres chemine à vos côtés dans toutes les étapes de votre vie. Durant votre carrière, vous n'avez pas seulement exercé vos compétences de chimiste à la répression des fraudes, mais aussi porté haut la voix de ceux que l'on n'entend pas toujours, en tant que représentante du personnel.

Thérèse Robic, l'ancienne présidente du Secours Populaire, vous a ouvert les portes de l'association en 2005, et montré le chemin que vous continuez de suivre avec une passion et un dévouement sans faille. En tant que vice-présidente pendant cinq ans, puis en tant que présidente, actuellement pour votre troisième mandat, vous animez, coordonnez et développez des actions de solidarité afin d'assurer le financement d'un soutien précieux pour 120 familles verriéroises, soit 400 personnes.

Les grandes braderies, qui permettent de récolter des fonds pour financer des actions concrètes, sont devenues des moments incontournables de solidarité dans notre ville, tout comme les opérations caddies dans les supermarchés.

C'est pourquoi, malgré vos réticences à recevoir cette médaille, j'insiste pour vous la remettre, en reconnaissance de votre engagement dans une cause qui nous touche tous : l'aide aux plus vulnérables.

Merci Danielle !